



## COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/013 Chihuahua, Chih., a 30 de enero de 2025

## \*Asiste titular de la SEyD a primera sesión ordinaria del Consejo del Sistema Nacional de EMS\*

El secretario de Educación y Deporte, Francisco Hugo Gutiérrez Dávila, participó en la Primera Sesión Ordinaria del Consejo del Sistema Nacional de Educación Media Superior (SINEMS), donde se abordaron diversas estrategias que buscan fortalecer este nivel educativo.

El encuentro nacional se efectuó en la Ciudad de México y fue encabezado por la subsecretaria de Educación Media Superior de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Tania Rodríguez Mora, quien expuso el Plan Integral de la Educación Media Superior.

En la sesión se expuso el tema de la campaña nacional "Aléjate de las drogas, el fentanilo te mata", la cual arrancará a partir del martes 4 de febrero en 615 planteles del nivel medio superior de Chihuahua, donde se brinda atención a más de 159 mil estudiantes.

Como parte de esta estrategia, se instrumentarán acciones en las aulas que contribuyan a la prevención del consumo de drogas entre las y los jóvenes, a través de espacios de reflexión y mensajes de comunicación asertivos, involucrando a docentes, estudiantes y responsables de familia.

Otra de las temáticas que se analizaron fue el avance en la implementación del Marco Curricular Común de la Educación Media Superior, con base en la información proporcionada por los estados a través de un instrumento de seguimiento que fue aplicado a los diferentes subsistemas de este nivel.

En el estado de Chihuahua, por medio de la Comisión Estatal para la Planeación y Programación de la Educación Media Superior (CEPPEMS), se llevaron a cabo los cursos-taller "Hacia una práctica docente colaborativa",



dirigidos al personal directivo y docente de los 13 subsistemas que operan en la entidad.

Además, se integró un equipo interdisciplinario de personas que laboran en las áreas académicas de los subsistemas de EMS, con el propósito de realizar una valoración de la implementación del Marco Curricular Común.

En esta reunión nacional, en la que el titular de la SEyD estuvo acompañado por el subsecretario de Educación Media Superior y Superior, Guillermo Márquez Lizalde, también se hizo la presentación del Programa Cultura de Paz de Educación Media Superior por parte de las autoridades educativas federales.

